



# NEWSLETTER

MEDIA PAROKI HATI KUDUS YESUS - KATEDRAL SURABAYA



## PERARAKAN PATUNG BUNDA MARIA DI AWAL TAHUN

Pada Rabu, 1 Januari lalu Gereja Katedral HKY mempersembahkan Misa Hari Raya Santa Maria Bunda Allah. Misa yang diintensikan juga untuk tahun baru 2020 ini dipersembahkan oleh Rm. Ignatius Sadewo bersama dengan Fr. Diakon Agustinus Ferdian.

Dalam homilinya, Romo Sadewo mengatakan, Tahun Baru ini kita menyerahkan segalanya pada Bunda Maria. 1 Januari adalah Hari Perdamaian Dunia. Bunda Maria adalah Bunda semua orang beriman. Ia menyimpan

semua perkara dalam hatinya. Ia membawa seluruh misteri Allah, karena Ia mengandung dari Roh Kudus, melahirkan pencipta alam semesta lahir ke dunia.

Tidak mungkin manusia lepas dari dosa kalau tidak melalui campur tangan Allah. Pesan dalam penampakan Fatima, siapa yang meminta melalui perantaraan Maria, doanya terkabul. Ia Bunda Kehidupan karena melahirkan sumber hidup. Berdoa di depan Bunda Maria, bukan menyembah patung, tapi pandangan kita mengarah ke Surga. Kita memiliki pintu di Surga, yakni Bunda Maria. Resolusi 2020, kita serahkan ke dalam ke perantaraan Maria, di situlah mengalir berkat Yesus.

Pada akhir misa, seluruh umat mengikuti perarakan patung Bunda Maria mengelilingi gedung gereja sambil membawa lilin. Lagu Ave Maria dari Lourdes, mengiringi konvoi perarakan patung Bunda Maria dimulai

dari altar gereja menuju sisi barat diangkat oleh misdinar mengelilingi sisi timur dan barat seputar gereja, dilanjutkan dengan doa Rosario dengan renungan, disertai ujub doa : untuk perdamaian dunia dan kelestarian lingkungan, untuk NKRI dan Pancasila, untuk Bapa Uskup para Imam dan umat Allah di Keuskupan Surabaya, untuk Paroki HKY, Katedral Surabaya, bagi mereka yang belum mengenal Kristus, sehingga dengan doa Bunda Maria semakin mengenal Kristus dan percaya kepadanya.

Dilanjutkan dengan doa pemberkatan patung Bunda Maria yang selama ini ditahtakan di gua Maria agar menjadi sarana untuk berdoa dan menjalani hidup bakti dengan perantaraan Bunda Maria.

Acara dilanjutkan dengan doa penyerahan keluarga dan pendarasan Litani Santa Perawan Maria serta devosi pribadi masing-masing dengan maju satu persatu mempersembahkan bunga sedap malam dan pembakaran ujub doa

**Daniel Gesang**  
Foto : Liana

**GEREJA KATOLIK PAROKI HATI KUDUS YESUS - KATEDRAL SURABAYA**

Jl. Polisi Istimewa 15 Surabaya 60265 | Telp. : (031) 5677845, 5688092 | Fax. : (031) 5688093 |  
Email : phky@sby.dnet.net.id | Paroki Hati Kudus Yesus Surabaya hatikudusyesusby

**JADWAL MISA** : Hariannya 05.30 - 06.15 - 18.00 ; Sabtu 18.00 ; Minggu 05.30 - 07.15 - 09.15 - 16.30 - 18.30 ;

Pengakuan Dosa setiap Sabtu pkl. 17.00 - 18.00. Media ini untuk kalangan sendiri dan untuk dibawa pulang



Mari belajar mencintai Bunda Maria bersama kelompok Legio Maria muda-mudi. Hubungi Fortu 0813-3150-0612. Pertemuan setiap Senin pk. 19.00 di gereja HKY.

Gerakan Imam Maria mengadakan Devosi 5 Sabtu Pertama (D5SP) pada Sabtu 1 Februari 2020  
 (1) pkl. 11.00 di Catholic Center  
 Jl Bengawan 3 Sby (dengan adorasi SMK dan ditutup Misa Kudus)  
 (2) pkl. 09.30 di Rumah Adorasi Puspita  
 Jl Dharmahusada Permai XII/5 (blok N-403) Sby oleh Rm Ari Pawarto, OCarm (dengan adorasi SMK & ditutup Misa Kudus). Info Sekretariat 081.1311.3013

Misa Hari Orang Sakit Sedunia dengan pengurapan minyak suci diadakan pada Sabtu, 15 Februari pkl 10.00 di Katedral HKY. Mohon yang menderita sakit dan lansia untuk didaftarkan

Dalam rangka merayakan Hari Orang Sakit Sedunia ke-28 RS Katolik RKZ mengundang umat yang sakit dan berusia lanjut untuk hadir dalam misa kudus dengan pengurapan orang sakit pada Selasa 11 Februari '20 pkl. 10.00 di kapel RKZ Surabaya

Camp Pria Sejati Katolik Surabaya angkatan ke-47 diadakan pada 13-15 Maret 2020 di Jatijejer Mojokerto. Info di [www.priskat.com](http://www.priskat.com) dan HP/WA 0811.347.125

AHFI mengadakan Vigili pada Jumat 7 Februari '20 pkl. 17.30 s/d Sabtu, 8 Februari '20 pkl. 02.00 di Gereja HKY dan ditutup dengan Misa Sabtu Pertama. Inspirational talk : RP. Damianus Weru, SVD  
 Info : Ratna 0857.3320.8877

Telah dibuka pendaftaran Sakramen Krisma di Paroki HKY mulai Jumat 3 Januari s/d 31 Maret '20. Formulir di sekretariat paroki setiap hari kerja pkl. 07.00-14.00

Ucapan syukur dan terima kasih kami sampaikan bagi para penderma pembangunan Griya Pastoral Katedral. Nama-nama penderma akan kami doakan dalam MISA PRO BENEFACTORIUS yakni misa dengan doa khusus bagi para penderma pada misa Jumat II pkl. 18.00. Kami juga memohonkan rahmat berkat dalam misa tersebut bagi para penderma yang tidak mencantumkan nama

Paroki HKY - Katedral Surabaya sekarang ada di Instagram dan Youtube. Follow Instagram : @hatikudusyesusby Subscribe Youtube : Gereja Katedral PHKY Surabaya



PD Katolik Vidya Graha mengadakan pemutaran film War Room pada Jumat, 31 Januari '20 pk. 09.30 di WR Supratman 4.

Komunitas Bunda Kudus mengadakan Bindoman pada Rabu 29 Januari '20 pkl. 09.30 di Catholic Center Jl. Bengawan 3. Oleh : Romo Hieronimus, CSE

PDKK HKY mengadakan pujian dan penyembahan pada Jumat, 31 Januari '20 pk. 19.00 di UKWMS Lt. 7 Jl Dinoyo 48 A. Oleh : Gabriela Santa Ruth

Senin 3 Februari '20 adalah hari Berkat Santo Blasius berkat untuk pembebasan dari penyakit tenggorokan dan penyakit lain, umat dapat menerima berkat St Blasius pada setiap jam misa di hari itu.

Telah dibuka pendaftaran Sakramen Krisma di Paroki HKY mulai Jumat 3 Januari sampai 31 Maret '20. Formulir dapat diambil di sekretariat paroki setiap hari kerja pkl. 07.00-14.00

#### PENGUMUMAN I

-

#### PENGUMUMAN II

1. YOLANDA PUTRI EKARISTI WIDODO dari Paroki Katedral Surabaya dengan BERNADUS YUSWIRA CHRISTIANTO SAQTI dari Paroki Katedral Surabaya
2. ANGEL DEVITA PURNOMO dari Paroki St Aloysius Gonzaga Surabaya dengan KEVIN GEORGIUS ATMADJA dari Paroki Katedral Surabaya
3. FLORENSIA CINDY FEBRIANI dari Paroki St Lukas Jakarta Utara dengan MICHAEL PRANATA dari Surabaya

#### PENGUMUMAN III

1. VERONICA YOSITA FITRIA HARDIYANTI dari Paroki Katedral Surabaya dengan LUKAS ANUGERAH KRISTIAN dari Paroki St Yosef Ngawi

Barangsiapa mengetahui halangan-halangan perkawinan mereka, wajib memberitahukan kepada pastor kepala Paroki



### BIRO PELAYANAN PAROKI HKY - GEREJA KATEDRAL SURABAYA

#### 1. PELAYANAN KONSULTASI HUKUM (ISKA)

Setiap hari Minggu (kecuali minggu terakhir) pkl. 11.00 - 12.30. Telp. 0818.3035.50 ; 0852.3297.7307

#### 2. PELAYANAN KONSELING PSIKOLOGI

Setiap Senin s/d Kamis pkl. 16.00 (atau sesuai perjanjian). Telp. 0813.5803.7630

#### 3. PELAYANAN DOA

SMS/WA : 0852.3671.6556 (hanya melayani SMS & WA, tidak menerima telepon)

### Jadwal Kegiatan Rohani di Paroki Hati Kudus Yesus Katedral Surabaya

Senin	Selasa	Rabu	Kamis	Jumat	Sabtu	Minggu
Legio Maria Pres. Stella Maris pkl. 10.00 Ruang Liturgi	Meditasi Kristiani pkl. 19.00 samping timur gereja	Doa Novena St Theresia Lisieux (untuk umum) pkl. 10.00 di gereja	Legio Maria Pres. Mater Dolorosa pkl. 10.30 Ruang Liturgi	Legio Maria Pres. Causa Nostrae Laetitae pkl. 09.00 di R. Liturgi	BIAK - Wilayah 5 pkl. 17.30 Kencana Sari Timur 13/5	BIAK - Wilayah 2 pkl. 16.15 SDK Karitas I
Legio Maria Pres. Maria Delle Grace (khusus kaum muda) pkl. 19.00 Ruang Legio Maria		Belajar Bersama Kitab Suci Rabu II & IV pkl. 19.00 samping timur gereja		PDKI - Jumat I pkl. 15.00 di gereja		Bincang-Bincang Santai Lansia Sabtu ke-3
				Vigili - Jumat I pkl. 17.30 di gereja		BIAK - Wilayah 4 pkl. 09.00- Jl. Jambi 5
				PDKK - pkl. 18.00 di kampus WM Dinoyo		BIAK - Wilayah 6 pkl. 10.00 Wonorejo IV/30B

### 03. SIAPA SUBYEK LITURGI MENURUT KONSILI VATIKAN II?

**M**enurut SC 7, yang menjadi subyek atau pelaku liturgi adalah Kepala dan para anggota Tubuh Mistik Kristus, yaitu Yesus Kristus dengan Gereja. Sehingga liturgi merupakan tindakan Kristus sekaligus tindakan Gereja. Namun demikian, Roh Kudus juga berperan besar karena perayaan misteri karya keselamatan Allah bagi manusia ini dilaksanakan oleh Yesus Kristus (sang Imam Agung) bersama Gereja-Nya dalam ikatan Roh Kudus.

Liturgi merupakan suatu pertemuan personal, yaitu pribadi-pribadi manusia bertemu dengan ke tiga Pribadi ilahi Tritunggal. Pribadi-pribadi ma-

nusia yang bersatu dalam Gereja memuliakan Allah Bapa yang menyelamatkan, bersama dengan Yesus Kristus sang Kepala Gereja dalam ikatan Roh Kudus. Liturgi menghadirkan kepada kita sejarah keselamatan, yang di dalamnya kasih Allah yang menyelamatkan kita alami dalam Putra-Nya melalui Roh Kudus. Melalui liturgi inilah, misteri Kristus diwartakan kepada semua orang agar dapat menghayati misteri tersebut dengan sepenuhnya. Dalam setiap liturgi, Roh Kuduslah yang sesungguhnya mengumpulkan semua umat dalam satu tubuh untuk menuju keselamatan

\*\*\*

### PAUS FRANSISKUS TETAPKAN HARI MINGGU BIASA KE-3, SEBAGAI HARI MINGGU SABDA ALLAH

**P**ada 30 September 2019, Paus Fransiskus telah menerbitkan Surat Apostolik "*Aperuit Illis*" berupa *Motu Proprio* (secara harafiah, "atas inisiatifnya sendiri") yang menetapkan Hari Minggu ke-3 Masa Biasa dikhususkan sebagai **Hari Minggu Sabda Allah**, dan tahun ini jatuh pada 26 Januari 2020.

Penetapan pada 30 September karena merupakan Pesta St. Hieronimus yang adalah seorang Imam yang menerjemahkan sebagian besar Kitab Suci dari bahasa Yunani dan Ibrani ke dalam bahasa Latin, dan yang memiliki motto, "**Tidak Mengetahui Kitab Suci, berarti Tidak Mengetahui Kristus.**"

"Ketika itu terbukalah mata mereka" (bdk. Lukas 24:45) merupakan kata-kata pembukaan dokumen itu. Dan di samping penekanan Konsili Vatikan Kedua untuk menemukan kembali Kitab Suci sebagai kehidupan Gereja, dalam *Motu Proprio* tersebut Paus menyatakan, bahwa Hari Minggu Biasa ke-3 akan dikhususkan untuk perayaan, pembelajaran, dan penyebaran Sabda Allah. Perayaan itu memiliki nilai ekumenis, karena Kitab Suci menunjukkan jalan bagi mereka yang mendengarkan untuk menuju persatuan yang otentik dan kokoh.

Paus mengajak umat setempat, agar menemukan cara-cara merayakan hari Minggu ini dengan kekhidmatan yang khas. Paus menyarankan agar Kitab Suci ditahtakan dan meminta umat agar memusatkan perhatian pada nilai normatif Sabda Allah serta memberi penghormatan yang pantas pada homili. Para Imam juga diharapkan dapat membimbing seluruh umat untuk menunjukkan bahwa, **begitu pentingnya membaca, menghargai, dan berdoa dengan Kitab Suci setiap hari.**

Paus menegaskan bahwa Alkitab adalah milik orang yang dipanggil untuk mendengar pesannya

untuk mengenali diri sendiri dalam kata-katanya. Alkitab adalah buku umat Tuhan, dimana umat yang mendengarkannya berubah dari kecenderungan perpecahan menuju kepada persatuan.

Para Imam bertanggungjawab menjelaskan Kitab Suci dan membantu semua orang memahaminya. Lebih lanjut Paus menyarankan agar dalam homili yang memiliki "sifat kuasi sacramental" hendaknya menggunakan bahasa yang sederhana dan sesuai, sehingga merupakan satu-satunya kesempatan umat untuk memahami keindahan Sabda Allah dan dapat dengan mudah mengimplementasikannya dalam kehidupan sehari-hari.

Peristiwa Emaus (Lukas 24:13-35) menunjukkan "ikatan tak terpisahkan" antara Kitab Suci dan Ekaristi, maka Kitab Suci membuat kita percaya bahwa kematian dan kebangkitan-Nya bukanlah mitos, melainkan sejarah, dan merupakan pusat iman para murid-Nya. Dengan demikian sakramen-sakramen yang diterangi oleh Sabda Allah bertujuan untuk membuka pikiran dan hati kita pada karya penyelamatan-Nya.

Peran Roh Kudus sangat vital dalam memahami Kitab Suci. Roh Kudus-lah yang menjadikan Sabda Allah menjadi hidup, dialami, dan diwariskan dalam iman umat-Nya yang kudus.

Dalam menutup Surat Apostoliknya, Paus mengingatkan umat akan betapa besarnya tantangan bagaimana mengimplementasikan Sabda Allah kepada belas kasihan, membuka mata, serta meninggalkan sikap individualisme sehingga dapat berbagi dan solider. Dan tidak lupa Paus meminta pernyataan Bunda Maria untuk menemani kita dalam perjalanan menyambut Sabda Allah dengan sukacita dan menaatinya.

**Team Katekese PHKY (sumber: penakatolik.com)**



# MISA HARI ANAK MISIONER SEDUNIA

Minggu, 5 Januari lalu merupakan Hari Raya Penampakan Tuhan dan sekaligus Hari Anak Misioner Sedunia. Misa pukul 09.15 itu dimulai dengan prosesi anak-anak BIAK dan Rekat yang membawa lima bendera benua dan satu bola dunia yang melambangkan karya misioner dunia. Tampak pula yang memakai kostum Bunda Maria, St. Yusuf dan tiga raja.

Romo Eko Budi Susilo dalam homilinya mengatakan bahwa sifat umum yang ada pada anak-anak ialah mereka mudah percaya dan bahagia dengan siapapun dan berserah diri. Orang Majus dalam bacaan Injil hari ini sama seperti anak-anak itu. Mereka

percaya akan datangnya Juru Selamat dunia, berbeda halnya dengan Herodes yang tidak memiliki kerinduan untuk diselamatkan.



Ketiga orang majus itu membawa emas, kemenyan dan mur. Emas merupakan lambang martabat surgawi, kemenyan adalah ibadat Allah dan mur menyatakan penguburan Yesus sebagai raja yang menderita. Romo kemudian mengajak umat merefleksikan diri apa sebenarnya tujuan hidup kita. Tidak untuk me-

numpuk kekayaan, namun berjumpa dengan Yesus dan menerima Dia apa adanya di palungan.

Hari Anak Misioner Sedunia setiap hari Minggu pertama Januari ini pertama kali ditetapkan oleh Paus Pius XII pada 1950. Mengapa semangat misioner ditanamkan kepada anak-anak? Agar nilai-nilai universal seperti cinta, kesetiakawanan, doa dan kurban tumbuh sejak dini karena karya misioner membutuhkan seseorang yang peka akan kebutuhan sesamanya dan hati yang terbuka untuk semua orang. Tahun 2020 ini adalah perayaan Hari Anak Misioner ke 177.

Mari melatih anak-anak kita untuk berjiwa misioner hingga mewujudkan diri sebagai misionaris sebagai perjuangan untuk mewartakan kasih dan Kerajaan Allah.

**Maria Putri**  
Foto : Daniel G.

## MAKNA MERPATI DALAM IMAN KRISTIANI

### TAHUKAH ANDA

Sejak zaman kuno merpati digunakan untuk mengidentifikasi dan mewakili keilahian. Kemudian membantu banyak orang untuk membayangkan dan memahami banyak aspek dari Tuhan yang tidak bisa diwujudkan oleh patung. Hal ini terus menjadi cara favorit untuk menunjukkan tangan dan kehadiran Allah di dunia dan tetap menjadi salah satu simbol kita paling abadi yakni kehadiran Yesus yang selalu menyertai orang Kristiani dalam berkarya  
(Markus Karyono)

SENIN, 27 Januari '20 : Mzm 89:20.21-22.25-26; Ref : Kesetiaan dan kasihKu menyertai raja

SELASA, 28 Januari '20 : Mzm 24:7.8.9.10; Ref : Siapakah itu Raja Kemuliaan? Tuhanlah raja kemuliaan; Pesta Wajib St Tomas dari Aquino, Imam dan Pujangga Gereja

RABU, 29 Januari '20 : Mzm 89:4-5.27-28.29-30; Ref: Bagi dia Aku akan memelihara kasih setiaKu untuk selama-lamanya

KAMIS, 30 Januari '20 : Mzm 132:1-2.3-5.11.12.13-14; Ref : Tuhan Allah akan mengaruniakan kepadaNya takhta Daud, bapa leluhurNya

JUMAT, 31 Januari '20 : Mzm 51:3-4.5-6a.6bc-7.10-11; Ref : Kasihanilah aku ya Allah, karena kami orang berdosa;

Pesta Wajib St Yohanes Bosko, Imam

SABTU, 1 Februari '20 : Mzm 51:12-13.14-15.16-17; Ref : Ciptakanlah hati murni dalam diriku ya Allah